



V 1.0
WAS Germany | Am Oheberg 1 | 21224 Rosengarten

Konformitätserklärung gemäß Verordnung (EG) Nr. 1935/2004* für Materialien und Gegenstände aus Keramik mit Lebensmittelkontakt
*Declaration of conformity according to regulation (EC) 1935/2004*for materials and articles made of ceramic intended to come into contact with food*

Artikelbeschreibung <i>Article description</i>	Rockzzero Serie "Amazonas" <i>Rockzzero series "Amazonast"</i>
Name und Anschrift <i>Name and address</i>	WAS Germany, Am Oheberg 1, 21224 Rosengarten
Artikel- /Modell-/Typnummer <i>Article- /Model-/Typenumber</i>	45210.1017, 45210.1022, 45210.1028, 45210.1033, 45210.2033, 45210.3012, 45210.3016, 45210.3022, 45210.3026, 45210.3028, 45210.3033, 45210.4009, 45210.5027, 45210.6037
Ursprungsland <i>Country of origin</i>	Portugal <i>Portugal</i>

Hiermit wird bestätigt, dass oben genannter Artikel den gesetzlichen Bestimmungen der Verordnung (EG) Nr. 1935/2004* , der Richtlinie 84/500/EWG* des Rates vom 15. Oktober 1984 zur Angleichung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über Keramikgegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen und der deutschen Bedarfsgegenständeverordnung (BedGgstV) entspricht.
*This is to certify that the aforementioned article complies with the legal requirements of the Regulation (EC) No. 1935/2004*Council and the directive 84/500/EEC* of 15 October 1984 on the approximation of the laws of the Member States relating to ceramic articles intended to come into contact with foodstuffs*

* In der zum Zeitpunkt der Erstellung gültigen Fassung
** As amended at the time of preparation*

Unterzeichnet für und im Namen von:
Signed for and on behalf of:



Rosengarten, 14.11.2024
Ort, Datum
(place and date of issue)

Signiert von:
ppa. Stefan Witt
9E1D4183B5454B8...

Unterschrift, Stefan Witt, Prokurist
(signature, Stefan Witt, General Manager)

WHERE SERVICE BEGINS